
ACTA DE  LA  SESION  PLENARIA DE  CARÁCTER ORDINARIO  CELEBRADA  POR  EL  PLENO DEL 
AYUNTAMIENTO DE ZAIDIN EL DIA 26 DE ENERO DE 2012. 
 
MIEMBROS ASISTENTES 
ALCALDE 
D. Marco Antonio Ibarz Guillén 
CONCEJALES 
D. Francisco Rami Santolaria 
Dña. María Isabel Jordán Martínez 
D. Jose Luis Blanch Labrador 
D. Sergio García Abad 
Dña. Anunciación Vidal Guillén 
D. Jose Antonio Costa Sanagustín  
D. Oscar Javierre Pascual 
SECRETARIO 
Dña. Esmeralda Pastor Estrada 
 
En Zaidín, siendo las 21,00 horas del día del encabezamiento concurren en el Salón de Sesiones 
de la casa consistorial previa citación cursada al efecto los Sres. que arriba se indican al objeto 
de celebrar sesión ordinaria del pleno de la corporación. Abierta la sesión y declarada publica 
por la presidencia, se procede al debate y adopción de los siguientes ACUERDOS 
 
PRIMERO.‐ APROBACION SI PROCEDE, DE LOS BORRADORES DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES 
ANTERIORES, ORDINARIA DE 24 DE NOVIEMBRE Y EXTRAORDINARIA DE 19 DE DICIEMBRE. 
Repartidos los borradores con anterioridad, se aprueban por unanimidad. 
 
SEGUNDO.‐ DACION DE CUENTA DE LAS RESOLUCIONES DE ALCALDIA DICTADAS POR EL SR. 
ALCALDE HASTA LA FECHA DE LA PRESENTE CONVOCATORIA. 
 
Por la secretaria se da cuenta en extracto de las resoluciones: 
 

FECHA  ASUNTO 
07/12  CONCESION DE NICHOS Nº 275 Y 276 A PERPETUIDAD  
09/12  CONCESION DE PLAZA DE PARKING Nº 09 A ANA GIMENO ORUS 
09/12  CONCESION DE PLAZA DE PARKING Nº 10 A ANA GIMENO ORUS 
12/12  CONCOCA SESION EXTRAORDINARIA COMISION HACIENDA PARA EL 15/12 
14/12  CONCEDE LICENCIA URBANISTICA (EXP. 071/2011) 
14/12  CONCEDE LICENCIA URBANISTICA (EXP. 069/2011) 
14/12  CONCEDE LICENCIA URBANISTICA (EXP. 071/2011) 
16/12  CONVOCA SESION PLENARIA EXTRAORDINARIA PARA EL 19/12 
03/01  CONCESION PRORROGA DE LICENCIA URBANISTICA EXP. 2007/08 A ROBERTO MELET 
03/01  CONCEDE LICENCIA URABNISTICA OBRAS MENORES 
03/01  CONCEDE LICENCIA URBANISTICA OBRAS MENORES 
03/01  CONCEDE LICENCIA URBANISTICA OBRAS MENORES 
10/01  CONCESION DE NICHOS 279 Y 280 A PERPETUIDAD 
20/01  CONVOCA SESION ORDINARIA HACIENDA 
23/01  SOLICITUD DE OBRAS EN PLAN PROVINCIAL 
24/01  CONVOCATORIA SESION ORDINARIA PLENARIA PARA EL 26/01/2012 
25/01  CONCESION LICENCIA OBRAS MAYORES 
25/01  CONCESION LICENCIA OBRAS MENORES 

   
   

 
TERCERO.‐ INFORME DE LOS EXPEDIENTES URBANISTICOS TRAMITADOS. 
 



Por  la  secretaria  se  da  cuenta  en  extracto  de  los  expedientes  urbanísticos  que  se  han 
tramitado durante este periodo: 
 

‐ A GANADOS LM LICENCIA PARA LA OBRA “INSTALACION DE UN SISTEMA SOLAR FOTOVOLTAICO DE 20 KW 
EN CUBIERTA DE NAVE EN PARCELA 136 POLIGONO 8.” 

‐ A COMERSA 2000 SL LICENCIA PARA LA OBRA “INSTALACION DE UN SISTEMA SOLAR FOTOVOLTAICO DE 
20 KW EN CUBIERTA DE NAVE EN PARCELA 271 POLIGONO 9.” 

‐ A COMERSA 2000 SL LICENCIA PARA LA OBRA “INSTALACION DE UN SISTEMA SOLAR FOTOVOLTAICO DE 
20 KW EN CUBIERTA DE NAVE EN PARCELA 135 POLIGONO 8.” 

‐ A  ROBERTO MELET  TEIXIDO,  PRORROGA DE  LIENCIA URBANISTICA  PARA  LAS OBRAS DE  EXPLOTACION 
PORCINA DE CEBO EN PARCELA 100 POLIGONO 8. 

‐ A BLAS  JAVIERRE TORRIJOS LICENCIA URBANISTICA PARA CAMBIAR VENTANAS EN AVDA SAN ANTONIO 
ABAD 16 

‐ A MERCEDES PASCUAL BELENGUER: LICENCIA DE OBRAS PARA REVOCAR PARED DE 50 M2 DE ALMACEN 
EN AVDA SAN ANTONIO ABAD 36. 

‐ A ANTONIO COLOMINAS SANAGUSTIN: LICENCIA DE OBRAS PARA REFORMA COMPLETA DE CUARTO DE 
BAÑO EN AVDA SAN ANTONIO ABAD 87.. 

‐ A MANUEL ZUERAS GARCIA: LICENCIA DE OBRAS PARA REHABILITACION DE CUBIERTA EN CALLE PORTAL 
6. 

‐ A JOSE JORDAN IBARZ: LICENCIA DE OBRAS MENORES APRA DESESCOMBRAR REVOCO Y REPARAR PARED 
CON PLADUR EN CALLE JOSE ALMUZARA 3. 

 
CUARTO.‐ PLAZA DE LA BIBLIOTECA MUNICIPAL 
El Sr. Alcalde explica que la persona que ocupa provisionalmente la plaza de bibliotecaria está 
con baja médica y  como no  sabe ni  tiene  forma de  saber  cuándo  cogerá el alta médica, ha 
solicitado  al  INAEM  que  envíe  una  persona  para  cubrir  la  plaza  temporalmente  pues  la 
biblioteca es un servicio necesario y no puede estar cerrada. Entre tanto, estamos preparando 
las bases para la provisión definitiva de la plaza de bibliotecario tal y como se establece en  la 
ley. Cuando tengamos claro el nivel académico exigido y el tipo de prueba, se prepararan  las 
bases para aprobarlas en Pleno y proceder a su provisión. 
 
QUINTO.‐ ASUNTOS DE ALCALDIA 

‐ Expone el Sr. Alcalde que ya se han  recibido de DPH  los  importes  relativos a  las dos 
subvenciones de bibliotecas que nos habían concedido, uno para fondos bibliográficos 
y otro para mobiliario. 

‐ Se ha solicitado al  INAEM en base al convenio  INAEM‐CORPORACIONES LOCALES dos 
personas para  trabajar en  la oficina de atención al  temporero, como  todos  los años: 
una persona para la oficina y otra persona para la calle. 

‐ Se ha solicitado el PLAN PROVINCIAL correspondiente a las anualidades 2012 y 2013 en 
las que nos dejaban pedir 75.000,00 euros para cada anualidad. Se ha solicitado hacer 
renovación de  redes de  saneamiento  y pavimentación de  las  calles que quedan por 
hacer, la calle Granero, La Luna y La Cruz, aprovechando un proyecto que ya había en 
el Ayuntamiento de hace algunos años.   

‐ El  técnico municipal ha hecho un  informe sobre  los daños en el suelo en el salón de 
plenos, y en base a el y a varios presupuestos,  se  le va a encargar  la  colocación de 
parquet a la carpintería Rigual. 

 
SEXTO.‐ RUEGOS Y PREGUNTAS 
  ‐El  Sr. Costa pregunta que que  son  las  concesiones  a perpetuidad de  los nichos del 
cementerio a que se refieren alguna de  las resoluciones de alcaldía. Se  le explica y se aclaran 
algunos puntos relativos al cementerio, al hilo de los cuales se expone por todos la necesidad 
de cambiar las escaleras para subir a los nichos situados en el tercer piso pues las que hay no 
están en condiciones para que se suban algunas personas, especialmente las mujeres mayores. 
  ‐ El Sr. Javierre pregunta como esta la subvención del pedrisco. El Sr. Alcalde contesta 
que estamos en ello, pero que posiblemente haya que devolver alguna parte de la subvención. 



  ‐ El Sr. Costa dice que varias personas le han preguntado por el cambio de camino de la 
Finca de Panades, especialmente pensando en cuando crezcan  los frutales. Se  le dice que no 
dio  tiempo de hacer un  informe del arquitecto ya que  tenía  las excavadoras allí y no podía 
esperarse. Al hilo de este tema, se manifiesta por todos  la necesidad de elaborar a  la mayor 
brevedad  una  ordenanza  de  caminos municipal  para  dejar  claro  definitivamente  aspectos 
fundamentales como son distancias de eje de caminos a vallas, edificios, aspersores, frutales, 
anchuras mínimas, etc. 
 
  Y siendo las veintiuna horas y treinta y cinco minutos del día del encabezamiento, el Sr. 
Alcalde dio por finalizada la sesión, de todo lo cual, como secretario, doy fe. 


